
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N° Z61, DE 2.019.  
Assunto:- Requer informações ao Chefe do 

Executivo Municipal sobre os 
atendimentos 	oftalmológicos 	no 
município de Mogi Guaçu. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso XI do artigo 13° da 
Lei Orgânica do Município, seja oficiado o Secretario Municipal de Obras e Viação, 
instando S.Sa. para que se digne informar: 

1- Quantos 	atendimentos 	oftalmológicos 	são 
realizados mensalmente no município de Mogi 
Guaçu? 

2- Qual o tempo médio para atendimento e espera do 
cidadão que precisa de atendimento oftalmológico? 

3- Quantos médicos oftalmologistas atendem na rede 
municipal de saúde? Esclarecendo com base em 
dados epidemiológicos eventual necessidade de 
incremento do quadro desses profissionais. 

4- Informar detalhadamente o procedimento de 
atendimento médico na rede pública, na 
especialidade médico oftalmologista, desde o 
primeiro momento em que um cidadão busque as 
opções de pronto atendimento e/ou agendamento 
de consultas/ exames, inclusive o tempo médio 
atual para obter o efetivo atendimento, diagnóstico 
e tratamento. 

Sala "Ulysses Guimarães"  )2 de julho de 2019. 
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Vereador,1ODR1GO FALSETTI 
Vice-líd& da bancada do PTB 
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